



El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó posponer comparecencia del titular de la Secretaría de Energía

El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó, en votación económica, el acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) por el que se pospone la comparecencia del titular de la Secretaría de Energía, Miguel Ángel Maciel Torres.

Para el martes 12 de diciembre estaba programado que compareciera ante la Comisión de Energía, conforme al acuerdo avalado el pasado 19 de septiembre.

El propósito de las comparecencias es continuar con el análisis del Quinto Informe de Gobierno del Presidente de la República y enriquecer el diálogo entre los poderes Legislativo y Ejecutivo, señala el acuerdo.

<https://www.nuevomexicoplural.com/el-pleno-de-la-camara-de-diputados-aprobo-posponer-comparecencia-del-titular-de-la-secretaria-de-energia/>